

Wir sind Kolping



Winterwanderung am 29. Januar 2018 zum Karlsfelder See





An unserem Wegkreuz

Am "Moosgraben" entlang

Eine Winterwanderung, die fast schon eine Frühjahrswanderung war.

Bei herrlichem Wetter fuhren wir mit dem Bus zur Haltestelle Ruderregatta. Von dort aus wanderten wir in westlicher Richtung an der Imkerei Ketzler und später an unserem Wegkreuz vorbei bis zum Kaltenbach. Diesem folgen wir nach Süden, gingen dann durch das Schwarzhölzl und am Moosgraben entlang zum Karlsfelder See. Eine Mittagspause von gut zwei Stunden legten wir im Karlsfelder Seehaus ein. Anschließende gingen wir um den See herum und durch die Wochenendhaussiedlung "Am Tiefen Graben" nach Dachau. Dort angekommen, hatten wir "Glück im Pech". Denn der Bus war weg und wir konnten uns beim Rackl noch einen Kaffee und Kuchen gönnen. Zurück ging es dann mit dem Bus nach Oberschleißheim. Es war wieder ein schöner und gemütlicher Ausflug. Wir freuen uns schon jetzt auf die Frühjahrswanderung, die hoffentlich keine Winterwanderung werden wird. Die Gefahr ist gering - sie ist ja erst im Juni!





Rund um den Karlsfelder See

Süßer Abschluss der Wanderung